

communiqué

N°:
No.: 08

Le 29 JANVIER 1985

VISITE DE L'HONORABLE DUFF ROBLIN EN AFRIQUE DU SUD

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui que l'honorable Duff Roblin, leader du gouvernement au Sénat, dirigera la délégation canadienne à la réunion prochaine du Conseil des ministres de la Conférence de coordination du développement de l'Afrique australe (SADCC) qui doit avoir lieu à Mbabane, au Swaziland, du 31 janvier au 1er février 1985.

Au cours des séances, le sénateur Roblin doit réaffirmer l'appui du Canada à l'endroit de la coopération régionale pratique qui est l'objectif de la SADCC, et faire rapport des progrès accomplis dans le cadre du programme canadien de développement d'une durée de cinq ans et d'une valeur de 125 millions de dollars qui a été annoncé en 1984. La réunion permettra aussi d'avoir des consultations avec les ministres des États africains noirs indépendants au sujet des développements politiques et économiques récents. En outre, les pays de la région ont invité le Canada à prononcer l'allocution de clôture au nom des 25 pays donateurs qui doivent participer.

La SADCC, groupe régional de neuf États africains créé en 1979, vise à forger des liens d'intégration régionale par une collaboration à des projets dans des secteurs économiques clés: agriculture, énergie, transports et communications, et ressources humaines. Ses membres sont l'Angola, le Botswana, le Lesotho, le Malawi, le Mozambique, le Swaziland, la Tanzanie, la Zambie et le Zimbabwe.

.../2

Après la conférence, le sénateur Roblin fera une visite bilatérale au Zimbabwe du 2 au 4 février. Pendant son séjour, il rencontrera les leaders du Zimbabwe pour passer en revue les relations de ce pays avec le Canada. Il se rendra aussi sur les lieux de plusieurs projets de développement afin d'évaluer le programme d'aide canadien qui s'établit présentement à environ 15 millions de dollars par an. Un certain nombre d'accords de projet doivent être conclus.